YMCA Ouest-de-l'ile

Zone Jeunesse

Youth Zone

230, boul. Brunswick, Pointe-Claire, (QC) H9R 5N5
514 630-9622, p. 5208
ymcaquebec.org

LunDI / MONDAY MARDI / TUESDAY

Septembre 2021 — Decembre 2021
September 2021 — December 2021

lundi- jeudi / Monday — Thursday
vendredi/ Friday

samedi/ Saturday

dimanche/ Sunday

MERCREDI / WEDNESDAY JEUDI / THURSDAY

Zone Jeunesse / Youth Zone

15h30 - 19h30
15h30-21h00
Fermé/Closed
Fermé/Closed

VENDREDI / FRIDAY

15h30-19h30 15h30-19h30 15h30-19h30 15h30-19h30 15h30-21h00
Activités libres Activités libres Activités libres Activités libres Activités libres
Drop-in Drop-in Drop-in Drop-in Drop-in
15h30-19h30 4 15h30-19h30 15h30-19h30 #*

Tutorat et aide aux devoirs Tutorat et aide aux devoirs Tutorat et aide aux devoirs

Tutoring & Homework Help Tutoring & Homework Help Tutoring & Homework Help

17h30 - 18h30

Groupe de discussion
Discussion Group/Hot-Topic

15h30-19h30 15h30-20h00
Basket-ball en plein air Soirée de jeu
Outdoor Basketball Game Night

15h30-21h00

Basket-ball en plein air
Outdoor Basketball

Autre activités dans la Zone jeunesse: Soirée de cinéma, ateliers, sorties, arts plastique, gymnase libre, jeux de société et plus.
Other activities at the Youth Zone: Movie nights, workshops, outings , art, board games and more.

Tutorat et aide aux devoirs : Jumeler des jeunes avec un tuteur pour les aider sur un class spécifique, ou pour venir chercher de
I'aide pour leurs devoirs avec notre intervenants et nos bénévoles

Tutoring & Homework Help : Matching youth with a tutor to help in a specific subject, or to come in and get help with their homework with our
staff and volunteers

Groupe de Discussion: Les jeunes choisissent des sujets d'intérét et ont une discussion informelle avec les intervenants.
Discussion Group/Hot-Topic: Youth choose relevant topics of interest or news stories and have an informal discussion accompanied by youth
workers.

Basket-ball en plein air: Les jeunes ont la possibilité de venir profiter du basketball extérieur a nos filets privés au YMCA, cette
activité sera animée par un personnel de la zone ados. Les joueurs de tous niveaux sont les bienvenus!

Outdoor Basketball : Youth have an opportunity to come and enjoy outdoor basketball at our private nets at the YMCA, this activity will be
facilitated by a teen zone staff. Players of all levels are welcome!

Suivez-nous sur Instagram et Facebook; dezoneyouthcenter
Follow us on Intagram and Facebook; dezoneyouthcenter

# Inscription obligatoire
#”Registration required



http://www.ymcaquebec.org/

